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В статье анализируется влияние единого дня голосования на состояние партийной системы в России. Единый 
день голосования создает преимущества для крупных политических партий. Факторами, благоприятствующими полу-
чению крупными партиями в единый день голосования высоких результатов, являются обладание ими значительными 
финансовыми и иными ресурсами, наличие у данных партий государственного финансирования, освобождение от 
обязанности сбора подписей в поддержку выдвижения кандидатов. Автор приходит к выводу, что переход к единому 
дню голосования стал одной из ключевых предпосылок, способствовавших формированию в России партийной си-
стемы с доминирующей партией и несколькими крупными политическими партиями, имеющими фракции в Государ-
ственной Думе и представленными в законодательных собраниях большинства субъектов РФ.
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The article analyzes the impact of a single day of voting on the state of the party system in Russia. A single day of voting 
is an advantage for the major political parties. Factors that favour the receipt of high results by large parties on a single day 
of voting are the possession of signifi cant fi nancial and other resources, the availability of state funding for these parties, 
the exemption from the obligation to collect signatures in support of the nomination of candidates. The author comes to the 
conclusion that the transition to a single day of voting was one of the key prerequisites that contributed to the formation of the 
party system in Russia with a dominant party and several large political parties with factions in the State Duma and represented 
in the legislative assemblies of the majority of the Russian Federation.
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